

## 筑後市議会の歴史⑤

昭和42年に議会棟が完成し、議会棟での初めての議会風景です。その頃より47年が経ち老朽化も目立ちますが、昭和のいい面影を残す議場となっています。



昭和40年に発足した消防本部は当初公民館の一部を仮庁舎として業務していました。昭和41年に消防庁舎が完成しています。



昭和40年に羽犬塚駅舎改築がなされました。



## 傍聴席の声



◆ 小中学校へのエアコンの設置をすぐにでもとの質問だったが、今からどうするかをよく話し合い、子供たちの為にどうしたらいいかよく考えてほしい。(70代女性)

◆ 初めて傍聴にきた。質問者答弁者それぞれ真剣に議論されてあって素晴らしい。安心しました。(60代男性)

◆ 一般質問の議員の質問内容を議会前に広報ちくごで掲載できないか、質問内容によっては傍聴したい。(70代女性)

◆ 一般質問が重複する内容は各議員が事前に摺合せを行い時間の有効利用をしてもらいたい。(60代男性)

今回も、多くの市民のみなさんに傍聴いただき、ありがとうございます。みなさんが選んだ議員が、どのような活動をしているか、また議会がどのように行われているか、次回も多くの方の傍聴をお待ちしています。